

Johannes 7:38 /6

von Th. Gebhardt

Johannes 7:38

Wer an mich glaubt, gleichwie die Schrift gesagt hat, aus dessen Leibe werden Ströme lebendigen Wassers fließen.

Wir waren gestern bei dem Punkt stehengeblieben zu wachen. Wir hatten Gottes wunderbares Wort gelesen, was uns auffordert, wachsam zu sein, und ich möchte dies wiederholen:

Markus 13:33,36-37

Sehet zu, wachtet und betet! Denn ihr wisst nicht, wann die Zeit da ist... auf daß nicht, wenn er unversehens kommt, er euch schlafend findet. Was ich aber euch sage, das sage ich allen: Wachtet!

Ich hatte schon gesagt, dass dies ein Wort war, das alle angeht. Es ist auch ein Wort für Dich! Der Herr JESUS ruft Dir zu: Wache! Und vielleicht merkt Ihr es langsam, bevor wir auf den Kern der Sache kommen, müssen wir so viele Dinge klären, weil gerade die Dinge es sind, die uns davon abhalten, wirklich den Segen Gottes zu erhalten.

Noch einmal möchte ich Euch daran erinnern, dass ich mich in der evangelischen Kirche bekehrt habe. Ich habe mich aber weder zu dieser Kirche noch zu dem Jugendwart damals bekehrt, sondern zu meinem Herrn und Heiland JESUS Christus. Dies ist auch das, was der Jugendwart von uns erwartete. Er wollte weder dass wir uns zu einer Kirche bekehren noch zu einem Menschen, sondern allein zu dem Herrn, der helfen kann, JESUS Christus. Und dieser Jugendwart sagte mir etwas für meinen Lebensweg. Er sagte: Wache! Sei wachsam, sei wachsam in dieser Welt, sie will Dich umbringen, sei wachsam vor allem, was heilig aussieht, denn der Teufel verkleidet sich nur allzu gern als ein Engel des Lichts. Er sagte:

Markus 14:38

Wachtet und betet, damit ihr nicht in Versuchung fallet! Der Geist ist willig, aber das Fleisch ist schwach.

Versuchung, das war das Problem der zehn Jungfrauen. Sie hatten weder gewacht noch gebetet. Anstatt dies zu tun, hatten sie geschlafen. Ihr Geist war willig, dem Bräutigam entgegen zu gehen. Sie hatten sich rein gehalten. Ja, meine lieben Leser, auch dieses Problem müssen wir betrachten. Die Jungfrauen waren am Ende nicht besudelt wie viele andere. Sie konnten ja auch keinen Fehler machen. Wie denn auch, sie schliefen ja fest und tief. Ich weiß nicht, ob Ihr diesen Aspekt je gesehen habt. Natürlich haben Petrus, Jakobus, Paulus und selbst Johannes Fehler gemacht, ihr lieben Leser, auch nach Pfingsten. Sie gingen verkehrte Wege, hatten Streit, verführten ganze Gemeinden zur Heuchelei, usw. Diejenigen, die schlafen, wollen dies immer nicht sehen, aber das sind Realitäten, die uns Gottes Wort deutlich zeigt. Ja, den Schlafenden passieren keine Fehler, aber ihr größter Fehler ist, dass sie schlafen! Sie sind nicht bereit, wenn der Herr kommt, und wir werden uns wundern, wenn wir dem Herrn entgegengerückt werden, wenn wir alles nicht sehen.

Ich muss Dir diese Frage stellen, bist Du bereit? Wachst Du und betest Du, damit Du nicht in Anfechtung fällst? Ich predige schon über 40 Jahre das Evangelium und ich habe Fehler gemacht. Ich habe um Vergebung gebeten und durfte erfahren, dass der Herr JESUS gnädig war. Preis und Dank! Ja, ich habe

Dienstag, der 19.05.09

Fehler gemacht, aber ich bin nicht eingeschlafen, niemals, niemals! Manchmal war ich müde, manchmal am Ende meiner Kräfte, manchmal verzweifelt, manchmal krank und todmüde, aber nie bin ich eingeschlafen. Ich habe gewacht und gebetet, manchmal die ganze Nacht hindurch und mein guter, guter Herr JESUS hat mir neue Kraft gegeben.

Ich konnte nur noch singen:

O, es ist JESUS;

O, es ist Jesus;

O, es ist JESUS nur allein!

Ich habe berührt den Saum SEINES Kleides
und SEIN Blut, es macht mich rein!

Nein, ich bin nicht eingeschlafen und ich werde nicht einschlafen! Denn Gottes Wort gebietet mir wachsam zu sein! Und Das gebietet auch Dir Gottes Wort! Gottes Wort ermahnt:

[Matthäus 24:38-39,42](#)

Denn wie sie in den Tagen vor der Sündflut aßen und tranken, freiten und sich freien ließen bis zu dem Tage, da Noah in die Arche ging, und nichts merkten, bis die Sündflut kam und sie alle dahinraffte, so wird auch die Wiederkunft des Menschensohnes sein... So wachet nun, da ihr nicht wisset, zu welcher Stunde euer Herr kommt!

Weißt Du, wenn Du nicht wachsam bist, was passiert? Da steht dieser schreckliche Satz:

[Matthäus 24:39](#)

...und nichts merkten...

Sie merkten nichts, sie merkten nichts, bis das alles zu spät war! Willst Du zu denen gehören oder willst Du wachsam sein? Es ist zwar schön, eine reine Jungfrau zu sehen, und ich komme zu dem Beispiel von den zehn Jungfrauen zurück, aber es ist noch schöner, einen arbeitenden Petrus zu sehen, der wacht und betet und den Menschen zuruft: Macht Euch bereit, der Bräutigam kommt!

Ich möchte wachen und möchte beherzigen, was Gottes Wort schreibt:

[Lukas 21:36](#)

Wachet nun, zu aller Zeit betend, auf daß ihr würdig geachtet werdet, diesem allem, was geschehen soll, zu entfliehen und vor dem Sohne des Menschen zu stehen.

Möchtest Du auch alle Zeit wachen? Möchtest Du auch zu aller Zeit beten? Möchtest Du auch würdig erachtet werden, diesem ganzen Unheil zu entfliehen? Möchtest Du auch vor dem Sohn des Menschen, JESUS, stehen dürfen?

Möchtest Du das? Die Möglichkeit besteht.

Dienstag, der 19.05.09

PS.

Meine lieben Leser, ich freue mich unendlich über Eure Treue das Wort zum Tag zu lesen. Ich bete so oft ich zeitlich kann für jeden angemeldeten Leser (Leserin). So wie es der Herr mir gibt, versuche ich Euch mit diesem Wort zu dienen. Ich bitte Euch alle, verzeiht mir, wenn das Wort manchmal etwas verspätet kommt. Glaubt mir, dafür gibt es vielfältige Gründe. Ich liebe Euch von ganzem Herzen und wünsche Euch allen Gottes Segen. Euer Thomas Gebhardt